

LE DÉMENTI DE BECKENBAUER

L'ancien champion du monde allemand Franz Beckenbauer a été amené à s'expliquer face aux allégations faisant état de ce que l'attribution de la coupe du monde 2006 à l'Allemagne s'est faite sur fond de corruption. "Je n'ai versé de l'argent à personne pour obtenir des voix", a-t-il dit à ses accusateurs.

Page 14

DES QUESTIONS SANS RÉPONSE

Le milieu de terrain des Panthères et du Celta Vigo (Liga espagnole) n'a toujours pas fait son apparition en club depuis le début de la saison. Relégué au banc de touche, il peine à s'imposer chez les Galiciens, au contraire de l'équipe nationale où ses performances sont pourtant acceptables. Une attitude ambivalente qui suscite quelques interrogations.

Page 13

ARTS MARTIAUX/ASSOCIATION GABONAISE DE TONFA

ANDRÉ LEMBEME À LA TÊTE DE LA LIGUE DU MOYEN-OGOOUÉ

Me Alain Nziengui Iwangou, président de l'Association gabonaise de tonfa et self-défense a procédé, vendredi dernier, à l'installation du bureau directeur de la ligue du Moyen-Ogooué. C'est un ancien pratiquant de taekwondo, André Lembeme, qui a été choisi pour tenir les rênes de cette ligue provinciale. Nous y reviendrons.

Football/Chan 2016/Dernier tour qualificatif aller/Tchad-Gabon 0-2, hier

Les Panthères A' prennent une sérieuse option

Lucarne

Options

ON connaît désormais la date du coup d'envoi de la saison de football à venir. Le 7 novembre, a fait savoir la semaine dernière la Fégafoot. Avec en hors-d'œuvre, la Supercoupe du Gabon, mettant à l'affiche les deux ténors du sport-roi dans notre pays ces deux dernières années : Mangasport et le CF Mounana. Le National-Foot devrait, lui, débiter deux semaines et demie plus tard, le 24 novembre. Cette seconde date laissant toutefois perplexes, tant il est rare de voir programmée en début de semaine, en l'occurrence un mardi, la journée initiale d'un championnat. Pas la meilleure idée pour attirer, en vue de le fidéliser, un public nombreux dans nos stades.

Il reste que si ce calendrier venait à être confirmé – on ne peut, hélas, jurer de rien dans ce domaine –, ça ne serait, une fois n'est pas coutume, pas trop tard. Quand, comme lors de l'exercice précédent, on a connu une intersaison longue de près de dix mois, deux mois et demi à trois mois (le dernier championnat s'était achevé le 29 août) nous apparaîtrait un délai raisonnable. D'autant qu'en dehors de ce double match de qualification pour le Chan opposant les Panthères A' au Sao du Tchad, aucune échéance n'aura été pour ainsi dire hypothéquée. Maintenus du mieux possible sur la brèche, on espère nos internationaux locaux capables de franchir l'obstacle tchadien. Au reste, le beau succès (2-0) remporté hier à N'Djaména fait de cette éventualité une pure formalité.

Les vraies échéances à nos yeux, qui sont autant de défis, ce sont la phase finale du Chan au Rwanda, les coupes africaines de clubs et la suite des éliminatoires pour la Can-2017 que dispute, faut-il le rappeler, le Gabon, quoiqu'en tant que pays organisateur, ses matches ne donnent pas lieu à comptabilisation de points. C'est qu'à cette occasion, nous attendons de notre championnat qu'il joue un rôle bien au-delà de celui que nous lui reprochons régulièrement, c'est-à-dire désigner un champion et les deux équipes qui descendent

à l'étage inférieur.

La qualité du jeu proposé et le talent des acteurs, l'une étant tributaire de l'autre c'est évidemment le challenge. Le président de la Ligue, Brice Mbika Ndjambou, a beau, lors de conférence de presse-bilan, fin août, de la saison écoulée, se féliciter du "bon niveau" de l'épreuve, il n'y avait, à notre sens et sauf de très rares occasions, pas de quoi sauter au plafond.

Le temps est venu de changer de braquet, de pousser plus loin le curseur. Nos joueurs locaux, s'ils se qualifient pour le Chan comme nous l'espérons, en auront besoin pour bien y figurer. Idem pour nos deux représentants en coupes africaines de club. Le tout étant, pour eux, d'effectuer ce saut qualificatif permettant aux internationaux en puissance de forcer les portes des Panthères. Car, si on a bien compris la logique du sélectionneur national Jorge Costa, le National-Foot ne suffit guère. Il faut porter l'exigence plus haut. Autrement dit se montrer à la hauteur lors des échéances internationales.

Il appartiendra donc aux Mouélé, Dinda, Rogombé et les autres, grâce à un National-Foot qui pourrait cette fois se dérouler suivant un calendrier cohérent – un match par semaine – d'aller chercher au Chan et sur d'autres pelouses africaines ce supplément de vécu, d'expérience et de talent pour s'imposer, à défaut d'alternative, comme de vraies options aux yeux du technicien portugais. Les récents matches amicaux ont révélé, en particulier sur les deux côtés de la défense des Panthères, des lacunes qui rendent nécessaire une vraie redistribution des rôles.

La double confrontation qualificative pour l'ultime tour des éliminatoires du Mondial-2018 arrivant trop tôt (11 et 14 novembre), la 3e journée des qualifications pour la Can-2017 (du 23 au 26 mars 2016), dans la foulée du Chan et des tours préliminaires des coupes africaines de clubs, doit représenter un vrai objectif pour nos joueurs locaux.

La balle est dans leur camp.

M.A.

LUNDI 19 OCTOBRE 2015 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



En match éliminatoires du Championnat national d'Afrique (Chan) 2016, les Panthères du Gabon sont allées s'imposer (2-0) à N'djaména face à leurs homologues tchadiens du Sao. Axel Meyer (g.) qui fournit les efforts pour rattraper la balle fait partie des artisans de cette probante victoire.

Pages 12 & 13

LA NOUVELLE SERIE EVENEMENT

mary jane

MARY JANE SUR CANAL+ SERIES

18 000 FCFA / MOIS EVASION+

86 00 (COST D'APPEL LOCAL) CANALPLUS-AFRIQUE.COM

LES BOUQUETS CANAL+

*Taux en vigueur au 24/03/2015 pour renouvellement à l'une des formules suivantes : EVASION+ ou TOUJOURS CANAL+, lié à l'achat d'un décodeur numérique CANAL+. Débit de 30 000 FCFA pour les autres formules. La publicité est offerte. Pour plus d'informations et de conditions, voir tarifs et conditions de l'offre auprès de votre Distributeur Agilité.